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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 加藤義明 
 師走に入り酒を飲む機会も多くな

りますが、皆さんはビール党、それと

も日本酒？私は最近、麦焼酎を飲んで

います。焼酎(米・イモ)のルーツはシ

ャム(タイ)など南方伝来とされる沖縄

や鹿児島が有力ですが、麦焼酎発祥の

地は長崎県の壱岐だそうです。中国か

ら朝鮮半島経由で伝わったとされて

いる。最近の麦焼酎は大分のように麦

だけで仕込む蔵元が多いが、壱岐では

米 1、麦 2 の割合の伝統的製法を守っ

ているとのこと。世界貿易機関(WTO)
の協定に基いて、スコッチウイスキー

やボルドーワインのような「地理的表

示」が認められたのは焼酎では琉球泡

盛、播磨焼酎、それに壱岐焼酎の三ヶ

所です。焼酎はでんぷんが含まれる物

なら何でも原料になる。クリ焼酎もそ

の一つ。兵庫県丹波地方は黒豆が有名

ですが、クリの産地でもあり収穫量は

多くはないが、高級品とされています。

クリ焼酎は、クリの持つほのかな甘い

香りが特徴。あまり冷やさずストレー

トがうまいそうです。 
皆さん、お酒は飲みすぎには注意しま

しょう。それから飲酒運転も。 

第 6 回定例理事役員会報告 
日時：H19.12.5(火) 13:40～ 
場所：岐阜都ホテル 
司会：安田高志幹事 
出席者と資料の確認･議事録作成者：

窪江進次副幹事 
出席者：加藤･村山･安藤･安田･中山・

音瀬･内木･杉山･大洞･窪江･中根･林 
会長挨拶・議長：加藤義明会長 
【確認事項】 
第 4～5 回定例理事役委員会議事録の

確認(別紙) 
【議  題】 
第 1 号議題：12 月～1 月プログラムの

件 別紙明細通り承認された。 
第 2 号議題：故金会員地区青少年育成

委員長就任の件 承認された。 
第 3 号議題：岐阜A 分区合同例会 IM
の件 別紙明細通り承認された。 

第 4 号議題：2 月 20 日(火)分散夜間例

会の件 別紙明細通り承認された。 
第 5 号議題：篠田泰成会員退会の件 
承認された。前期会費納入の事。 

その他 
・合同例会･IM 全員登録によりクラブ

負担で承認された。 
・米山奨学生の登録料、ガバナー補佐

ご夫婦･地区青少年委員長会長･幹

事 RI 会長歓迎夕食会費はクラブ負

担で承認された。 
・市川会員後期会費の件 別紙明細通

り承認された。 
・後期会費 別紙明細通り承認された。 

地区大会登録料は徴収しない。 
【報告事項】 
第7回定例理事役員会1/9(火)13:40～ 
地区協議会 H19.4.14(土) 場所未定 
閉会の挨拶：音瀬晴夫直前会長 

幹 事 報 告 
幹事 安田高志 

例会終了後定例理事役員会を開催し

ます。来週の例会は通常例会。再来週

の例会は、クリスマス夜間例会です。 
年次総会・新理事挨拶 

(次)会長 安藤元一 
 
 
 
 
 
 
 
 
昨年 12 月の総会にて次年度会長エ

レクトとしてご承認いただき、もう一

年が経ったのかという心境です。私は

前 例 会 の 記 録 

平成１８年１２月５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] 

米山奨学生 詹 子萱さん 

[ビジター] 

 

[出席]会員総数43名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席 29名 70.73％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

『年次総会・新理事挨拶』 
担当 会長

本 日 の 予 定  

第７６５回 

平成１８年１２月１２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 卓話 

地区ロータリー財団カウン

セラー 竹腰 兼壽様 

担当 副S.A.A 

次 回 予 定 

第７６６回 

平成１８年１２月１９日(火)

[点鐘]１８時３０分 

[行事]クリスマス夜間例会 
担当 親睦活動委員会
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幹事から、概ねの役を担当させて頂き、

それなりに会長職を理解していたつ

もりでお引受け致しましたが、ここに

いたって本当に自分に務まるのか不

安になってきているのが、偽らざる心

境であります。幸いにも今回初代幹事

第 11 期会長をお務めいただいた臼井

さん、影の会長とも言われている萩野

さんを始め、私と同じ年頃の馬場さん、

また若手のホープである大橋さんを

理事に迎えることができ、岐阜中 RC
の伝統を継承しつつも、先月の地区大

会「これからのロータリアンとは」と

の提言を参考に、より会員が自ら愛せ

るクラブ作りに努めたいと思います。

皆様ご協力の程お願い申し上げます。 
 

(次)会長エレクト 村山好胤 
 
 
 
 
 
 
 
 次年度会長エレクトの大役をお受

けすることになりました。次年度安藤

会長の足を引っ張ることなく、RC の 
何たるかを勉強させて頂きます。ぜひ

皆様方の友情で支えてくださいます

ようお願いします。 

(次)幹事 渡辺成洋 
 みなさん、本日は仕事の都合で会議

に出席できないことを、本当に申し訳

なく思っています。税務調査の日程が

どうしても変更できなかったので、ご

了承いただきますようお願い申し上

げます。さて、次年度の体制がとうと

う船出をすることとなり、幹事として

の責任が、大変重いことは理解してい

るつもりなのですが、みなさまのご理

解・ご協力がなければ運営することが

難しいです。何分にも不慣れであり、

若輩者であり、ご迷惑をお掛けするこ

とが多いとは存じますが、温かい目で

ご指導のほどをお願い申し上げます。

私としては、安藤会長の思いを十二分

に事業に活かせるよう、みなさまとの

調整役であり、世話役として、実践し

ていきたいと思っています。何卒よろ

しくお願い申し上げます。 
 

(次)会計 内木一博 
 
 
 
 
 
 
 
安藤会長の方針に従い、誠実に会計

業務を執行いたします。1年間よろし 
 

くお願いいたします。 
(次)理事 国際奉仕 臼井英雄 

 安藤会長を支え、中クラブの為に精

一杯がんばりたいと思います。但し、

私の担当はＲ財団並びに米山奨学委

員会ですので、余り張り切りすぎます

と会員に迷惑をお掛けしますので、適

正にがんばります。どうぞよろしくお

願い致します。 
(次)理事 新世代 大橋哲也 

 新世代理事を承りました。微力では

ございますが、自ら愛されるロータリ

ーを目指しがんばっていきます。 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
伊藤善男君 11 月 11 日 RC ゴルフ

優勝。 
★誕生日おめでとうございます★ 
故金正司君 今日が誕生日です。 
いつもありがとうございます。 

溝口孝司君 
村山好胤君 
森 益男君 12 月 3 日永年所属して

おります岐阜の謡曲同好会で、生ま

れて初めて伊奈波神社で「謡曲」と

「扁額」を奉納しました。56 才最

後の良い思い出になりました。あり

がとうございました。 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
中根辰朗君 42 年目を明日迎えます。

無事つつがなく続いてきました。 


